

Am 19. Mai 2022 fand der Fisch-Pokal in der Hannah-Arendt-Schule statt. Der Fisch-Pokal ist ein Leistungswettbewerb für Auszubildende gastronomischer Berufe, die sich aktuell im zweiten Ausbildungsjahr befinden. In diesem Jahr nahmen im Bereich Service 4 Auszubildende der Berufe Restaurantfach und Hotelfach teil. Im Bereich Küche stellten 8 Koch-Azubis ihr Können unter Beweis. Nach einem kurzen schriftlichen Test zur Überprüfung der Fachkenntnisse der Auszubildenden, startete der praktische Prüfungsteil. Während die Koch-Auszubildenden in der Küche aus einem Warenkorb ein 3-Gänge-Menü herstellten und im Bereich Warenkunde geprüft wurden, stellten sich die Restaurantfach- und Hotelfach-Azubis anderen, verschiedenen Aufgaben, zu denen neben der Warenkunde das Schreiben eines Menüs und das Herstellen eines Aperitifs zählten. Als Abschluss-Aufgabe servierten die vier Auszubildenden das 3-Gang-Menü der Koch-Auszubildenden und führten den Service für die circa 30 geladenen Gäste durch.

Gegen Ende des Abends zählten die beiden Prüfungsausschüsse die Punkte der einzelnen Teilnehmer/innen zusammen und konnten so die Platzierungen in den einzelnen Bereichen verkünden, sowie die Urkunden, Medaillen und Preise verteilen.

Im Bereich Service gewann Nicolas Krüger (Hotel das James), den zweiten Platz belegte Vasco Sierks (Hotel das James) und den dritten Platz belegte Gessica Tavarez da Silva-Elsässer (Hotel des Nordens). Im Bereich Küche gewann Lena Schwager (Vitalhotel Alter Meierhof), den zweiten Platz belegte Per Lasse Döring (Strandhotel Glücksburg) und den dritten Platz belegte Johannes Nimphy (Strandhotel Glücksburg).

Wir danken den Sponsoren für die Bereitstellung der Ware, sowie den Prüfungsausschüssen, die regelmäßig ihre Freizeit zur Verfügung stellen, um den Auszubildenden einen großen Erfahrungsgewinn zu verschaffen und diese auf anstehende Prüfungssituationen vorzubereiten.

